



Erste Impro-Lotto-Show nach der Sommerpause

Zur ersten **Impro-Lotto-Show** nach der Sommerpause lädt das ImbH (Improvisationstheater mit beschränkter Haftung) heute, 20 Uhr, ins Kabarett SanftWut in der Mädlerpassage (Grimmaische Straße 2-4) ein. Versprochen wird ein Abend voller Liebe, Spannung, Wut, Trauer, Humor – alles kann in den Szenen, Geschichten, musikalischen

Ergüssen usw. passieren. Nur eines ist sicher: Walther Rohr, der letzte Azubi der VEB Vereinigte Wettspielbetriebe, hat alle 35 Kugeln blankgeputzt im Gepäck. Sollte dann noch die richtige Glückszahl angekreuzt werden, steht den großen und kleinen Gewinnen nichts mehr im Wege. Kartentelefon: 9612346. Foto: Markus Beyersdorff